



39/2015

Kiel, 18. März 2015

Landtag bestätigt Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung einstimmig im Amt

Kiel (SHL) - Die Abgeordneten des Schleswig-Holsteinischen Landtages haben den Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung, Ulrich Hase, für weitere sechs Jahre im Amt bestätigt. Bei der turnusmäßigen Wahl erhielt der 59-Jährige Jurist und promovierte Hörgeschädigtenpädagoge die Stimmen aller Fraktionen.

Landtagspräsident Klaus Schlie gratulierte Hase zu seiner Wiederwahl. „Uli Hase ist ein versierter, engagierter Kämpfer für die Rechte von Menschen mit Behinderung. Ich freue mich auf weitere sechs Jahre guter Zusammenarbeit. Herzlichen Glückwunsch zur Wahl“, sagte Schlie am Rande der Plenartagung im Kieler Landeshaus.

Der Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderung wird seit seinem Wechsel 2009 von der Landesregierung zum Schleswig-Holsteinischen Landtag für sechs Jahre gewählt. Ulrich Hase ist seit 20 Jahren im Amt.